

Renascer - fördern und wachsen

16.Mai 2019



“Alles, was ihr tut, das tut von Herzen für den Herrn und nicht für die Menschen.”

Kolosser 3,23

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Unser Ziel ist, sie so zu beschäftigen, dass sie auf allen Gebieten auf eine gesunde Art wachsen und gefördert werden. Jedes Programm, sei es ein Wettbewerb, ein Ausflug oder die Zeit zum Spielen, wird vom Team vorbereitet. Hier lernen die Kinder Verantwortung zu übernehmen, Grenzen einzuhalten und sich untereinander zu respektieren.

Der ‘Internationale Tag der Frau’ war Anlass um die Frauen des Stadtviertels zu einem besonderen Nachmittag einzuladen. Pastor Neemias leitete den Nachmittag, wo eine spezielle Botschaft verkündet wurde, dann folgte eine kleine Bastelstunde und frohes Beieinander mit Spiel und Imbiss.

Wir brauchen weiter eure Gebete für die Menschen mit denen wir arbeiten, seien es Kinder oder Erwachsene, sowie für unsere Mitarbeiter, die Kraft und Weisheit brauchen, um die Arbeit recht zu machen. Das “Projeto Renascer” dankt herzlich für alle Hilfe an unsere Kinder und Teenis.

Gott segne alle reichlich.

Regina Assumção
Leiterin von Renascer

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



[Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)